



## NOTA DE PRENSA MOVIMIENTO LABORAL REGISTRADO –AGOSTO 2024

València, 03 de septiembre de 2024

### Paro registrado

El paro registrado del País Valencià en el mes de agosto de 2024 fue de 315.678 personas, lo que supone un incremento de 3.459 en relación al mes de julio (un incremento del 1,11%), aunque se da un claro descenso, de 13.713, en relación a agosto de 2023 (un descenso del 4,29%).

A **nivel estatal** el número de parados registrados en agosto ha sido de 2.572.121, esto supone un incremento de 21.884 en relación a julio (incremento del 0,86%), pero una disminución de 130.579 en relación a agosto de 2023 (un descenso del 4,83%).

Por **actividades económicas**, en el País Valencià, el sector que registra el mayor volumen de parados es el sector servicios (220.381 parados), seguido de la industria (38.285), la construcción (25.465), las personas sin empleo anterior (22.071), y por último la agricultura (8.476). Respecto a la evolución sectorial del paro registrado, el incremento del paro registrado en el mes de agosto corresponde sobre todo a las actividades de servicios (aumenta en 1.950) y en la industria (aumenta en 1.050). Se da una disminución en la agricultura (115 parados menos) y en el grupo sin empleo anterior (291 parados menos).

Por **provincias**, se da un incremento de 2.189 parados en la provincia de Valencia, mientras que en Alicante aumentan en 910, y en Castellón en 360. La provincia de Valencia registra un total de 155.643 personas paradas, Alicante 125.799, y Castellón 34.236. La evolución interanual muestra un descenso del número de parados registrados en todas las provincias: en relación al mes de agosto de 2023 en la provincia de Valencia el número de parados registrados ha descendido en 6.781, en la de Alicante en 6.151, y en la de Castellón en 781.

Por **sexos**, el peso de las mujeres en el conjunto de personas paradas es claramente mayoritario, el 60,5% de las personas paradas son mujeres, un porcentaje que por desgracia no conseguimos equilibrar con el del sexo opuesto.

Por **edades**, se observa que el desempleo en los menores de 25 años aumenta respecto a julio en 452, y en el resto de edades en 3.007, pero en ambos casos se da una disminución respecto a agosto de 2023 (un descenso de 1.378 y de 12.335, respectivamente).

### Contratación registrada



En agosto de 2024, el número de contratos realizados en el País Valenciano fue de 85.931, lo que supone una disminución de 60.676 contratos en relación a julio, y de 5.214 en relación a agosto de 2023. En agosto de 2024 el porcentaje de contratos temporales es del 54,5% del total.

La disminución de contratos se da junto con una disminución de los afiliados a la Seguridad Social, y por tanto es debido básicamente a la disminución de la actividad en los sectores de servicios relacionados con el turismo.

Respecto al **tipo de contratos** realizados durante agosto, de los 85.931 contratos registrados, 46.863 son temporales y 39.068 son indefinidos (en julio se registraron 79.957 contratos temporales y 66.650 contratos indefinidos).

Respecto a la contratación **por sectores**: el sector con mayor número de contratos realizados en agosto corresponde al sector servicios (67.399 contratos). Le sigue la industria (11.352), la construcción (4.091), y la agricultura (3.089). Respecto al mes de agosto de 2024, el número de contratos disminuye en todos los sectores: en la agricultura disminuye en 2.179, en la industria disminuye en 1.390, en servicios en 1.222 y en la construcción en 423.

### **Afiliación Seguridad Social**

En el País Valencià, la afiliación media mensual a la Seguridad Social en el mes de agosto de 2024 fue de 2.133.481 personas (el desglose por sexos es el siguiente: 1.138.697 hombres y 1.002.565 mujeres). Esto supone un descenso de 26.731 cotizantes en relación al mes de julio (un 1,24%), y un incremento de 55.002 en relación a agosto de 2023. En el conjunto del Estado la afiliación media mensual en agosto ha sido de 21.189.402 personas, lo que supone un descenso de 193.7014 en relación a julio de este año, y un incremento en relación a agosto de 2023 de 482.902.

La **evolución mensual** por sectores en agosto, en el País Valencià, muestra un descenso de la afiliación en todos los sectores: en el Régimen General (24.445 afiliados menos), Régimen Agrario (681 afiliados menos), Régimen de Empleados del Hogar (230 menos), Régimen Especial de Autónomos (1.245 afiliados menos), y Régimen especial del mar (130 afiliados menos).

Por **provincias**, en agosto el número de afiliados también disminuye en todas ellas, en relación al mes de julio: en la provincia de Alicante se da un descenso de 8.355 (una disminución del 1,41%) , en la de Castellón de 1.516 (0,74%), y en la de Valencia de 14.575 (1,59%).



La **evolució interanual** muestra un incremento de afiliados en el País Valencià, entre el mes de agosto de 2023 y agosto de 2024, de 55.002 personas. El incremento se concentra en el Régimen General (48.342). También aumentan los afiliados al Especial de Autónomos (en 7.329 afiliados), y Régimen Especial del Mar (12 afiliados más). Los afiliados disminuyen en el Sistema Especial Agrario (116 afiliados menos) y en el Sistema Especial de Empleados del Hogar (en 565 afiliados menos).

### Conclusión

Los datos de paro registrado, contratación y afiliación a la Seguridad Social del mes de agosto de 2024 corresponden a la pauta normal de los meses de agosto: se da un incremento del número de parados registrados y un descenso de los contratos, debido al descenso de actividad por el final de la temporada turística. Por esta razón el incremento del paro registrado se da sobre todo en el sector servicios, si bien hay que señalar que se da también un incremento llamativo en la industria que muestra las dificultades e incertidumbres que desde hace tiempo muestran los sectores industriales valencianos. No obstante, el mes de agosto de 2024 recoge el menor número de parados registrados desde 2008, y el mayor número de afiliados de la serie histórica, por lo que en conjunto la evolución del mercado de trabajo valenciano mantiene su tendencia positiva, si bien a nivel sectorial se observan posibles dificultades, y en conjunto una tendencia a la terciarización y a la pérdida de peso de la industria, que puede tener repercusiones en la calidad del empleo.